



『公民館 & 保育園であそぼう』

と き：11月13日(月) 9:00~15:30

参加者7名
1年生~5年生



振替休日を使った居場所づくり4回目となる今回は「公民館と保育園で遊ぼう！」

初めに公民館に集まってみんなのやりたいことを話合いました。

「だるまさんが転んだ」「フルーツバスケット」「かくれんぼ」「卓球」など様々意見がでました。

その中で「かくれんぼ」と「卓球」をやってみることになりました。

かくれんぼは使っていない部屋と事務所以外、外はなしというルールに押し入れの中や倉庫の奥。びっくりする場所にかくれていて大変盛り上がりました。

まあだだよ～

卓球クラブ「しらたま会」さんの横で卓球を楽しみました



まさかこんなところにかくれていたとは

雨が上がったので歩いて育成保育園へ出発



この日は月に一度のお弁当の日でした。
園長先生も一緒に楽しく食べました



お弁当の後保育園児さんはお昼寝



保育園児さんを寝かしつけ



保育園で
過ごすのは
楽しいね～



お弁当を食べて園児がお昼寝の間、小学生たちは持ってきた宿題をして過ごします。計算ドリルや漢字練習、音読を聞いてもらったりみんな集中して勉強していました。

宿題が終わったら、保育園にあるたくさんのおもちゃで大人も一緒になって遊びました。地域のボランティアさんも加わり子どもと真剣勝負です。